

Compte-rendu de l'Assemblée Générale Extraordinaire du vendredi 20 mai 2011

L'assemblée générale extraordinaire a lieu à 20h dans la salle « halle des sports », à Cormelles le Royal en présence des adhérents convoqués. 28 présents

Pouvoir : Martine BESLIN à Michèle MARION

Message de bienvenue par la Présidente du bureau provisoire, Claude FREMIN.

MODIFICATION DES STATUTS

Lecture et explication des modifications

Claudy Fremin rappelle la réunion avec AE14, cette réunion a permis de nous éclairer sur les statuts et leur modification.

Le Conseil d'Administration souhaiterait des statuts plus conformes pour le Comité de jumelage.

Nous procédons à la lecture des nouveaux statuts, et notamment points modifiés :

- modification de l'adresse postale de l'association
- diminution du nombre de membres du Conseil d'Administration
- le Conseil d'Administration se réunira par trimestre et non par semestre
- article sur mise en sommeil de l'association s'il y a lieu

La parole est donnée aux membres, questions diverses.

Vote des statuts :

- 26 voix pour
- 1 contre
- 2 abstentions

Comité de Jumelage Cormelles le Royal – Röthlein

MODIFICATION DU REGLEMENT INTERIEUR

Lecture et explication des modifications

La parole est donnée aux membres, questions diverses.

L'esprit du jumelage est de créer des liens, d'être et de faire ensemble.

Des membres évoquent qu'il faudrait davantage de souplesse dans les visites organisées. Une discussion s'est organisée sur ce point.

Nous procédons au vote du règlement intérieur.

Vote du règlement intérieur :

- 2 voix contre
- 1 abstention
- 26 voix pour

Clôture l'Assemblée Générale Extraordinaire.